

# EL EXILIO LATINOAMERICANO APOYA LA DECLARACION DE MEXICO Y FRANCIA

Los abajo firmantes, dirigentes de organizaciones políticas que luchan por liberar a sus pueblos, declaramos:

1.- Que el reconocimiento de la representatividad del Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional y del Frente Democrático Revolucionario Salvadoreño por parte de los gobiernos de México y Francia constituye, a la vez, la constatación diplomática de una realidad gestada en dura lucha por el movimiento popular de El Salvador, y un poderoso aliciente para las fuerzas progresistas y revolucionarias de toda América Latina.

2.- Que al hacer uso legítimo de sus derechos soberanos, el gobierno de México ha actuado conforme a las normas del Moderno Derecho Internacional y ha sido plenamente consecuente con los principios que orientan una política exterior ejemplar que los pueblos latinoamericanos han incorporado definitivamente a su acervo libertario. La declaración Franco-Mexicana constituye la reafirmación de los principios de No Intervención y de respeto a la soberanía de los pueblos, al tiempo que se inspira en la búsqueda de una solución política que ponga fin al genocidio de la junta militar demócratacristiana. Por ello, resulta grotesco que sean precisamente regímenes dictatoriales los que sin autoridad moral alguna, pretenden juzgar la declaración de los gobiernos legítimos. Lo que la conciencia democrática continental exige es, precisamente, que se ponga fin a la intervención militar y financiera de los EE.UU. y otros gobiernos reaccionarios de la región para hacer posible el imperio de la justicia y la libertad de El Salvador.

3.- Que nuestros pueblos y sus organizaciones políticas y de masas repudian el grotesco intento por formar un "Frente de la Obediencia" hacia los EE.UU. por parte de los gobiernos dictatoriales o escasamente representativos. Dicho intento, cuyo propósito claro es crear dificultades al gobierno de México, se estrellará contra el unánime y entusiasta apoyo de los pueblos latinoamericanos al reconocimiento de la representatividad popular del FMLN y del FDR. Cualquiera medida que esos gobiernos adopten en contra del gobierno de México será un ataque al pueblo de El Salvador y a todos los pueblos latinoamericanos.

4.- Que como latinoamericanos y militantes de partidos progresistas, democráticos y revolucionarios, expresamos al pueblo y gobierno de México nuestro más decidido apoyo ante la escalada obscurantista y antipopular que intentan montar en su contra el imperialismo norteamericano y los gobiernos más ilegítimos y desprestigiados de la región.

5.- Que igual reconocimiento extendemos hacia el pueblo y el gobierno de Francia, cuya actitud firme y consecuente respecto del movimiento popular salvadoreño constituye un poderoso freno hacia la política intervencionista del imperialismo norteamericano.

Argentina  
Della Puiggrós  
Comisión de Solidaridad  
con el Pueblo Argentino  
COSPA

Bolivia  
Dr. J. Torres Goitia  
Comando Nacional de  
Defensa de la  
Democracia  
CONADE

Brasil  
Comunidad de  
Brasileños en  
México

Chile  
S. Hugo Miranda R.  
Director de Casa de  
Chile en México.

D. Oscar Moya  
Presidente del Comité  
Chileno de Solidaridad.

Colombia  
Florencio Rodil  
Centro de Estudios  
Colombianos

Guatemala  
Rolando Rosales.  
Frente Democrático  
Contra la Represión.  
CONADE

Haiti  
Gerard Pierre Ch.  
Comité Democrático  
Haitiano

Uruguay  
Juan Raúl Ferreira  
Presidente de la  
Convergencia Democrática  
en Uruguay